
 

【ケアサポートセンターひじりからの介護保険便り】　
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～ビジョン～
「子供からお年寄りまで
が希望を持ち、幸せを
感じながら共存できる

社会の創造」

～当たり前を疑い、本質を突き詰めるスキルを身につけること
で、持続可能な企業となる～

2023年
9月号

【今仕事以外で頑張っていること（楽しんでいること）】

我が家の6歳男児が空手をしております。「蹴り」という技を覚えて家で練習成果を披露して
くれるのですが足を蹴られて足が痛いです。私も「よける」「ガードする」「逃げる」という技を
覚えました。あと返事がすべて「押忍！！」と言うので困ってます。保育園でもそれらしいの
で先生に怒られるそうです。そんな感じで育児を頑張ってます。

有限会社　聖
【ケアセンターさくら便り】
　「腸活」と聞かれたことはありますでしょうか。
「腸活」とは、腸内環境を良い状態にするため
に、食事に気を付けたり、運動をしたりする活動
のことです。
「タンパク質」「脂質」「糖質」とともに、果物や乳
酸菌などをバランスよく食事に取り入れるように
してください。

住宅型有料老人ホーム　ケアタウン飛鳥
住宅型有料老人ホーム　ケアホームさくら荘

デイサービス陽だまり
訪問看護ステーション翔
ケアサポートセンターひじり
ケアセンターさくら

（通所介護）
（訪問看護）
（居宅介護）
（訪問介護）
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【社長からのひとこと】

【資格】 介護福祉士・社会福祉主事・漢検1級

【趣味・特技】
ルアーフィッシング，ロードバイク，プラモ作り，料理，
水槽レイアウト，剣道5段

〜介護業界の人手不足について〜
ここ２〜３年、県内でも介護職の人手不足による規模縮小や廃業をよく耳にするようになった。人員不
足の背景には、少子高齢化による労働人口の減少があるのだが、全国的な調査によると、直接的な
原因は「社会的評価が低い」「人間関係」が主だという。恥ずかしながら当社も十分に充足してはいな
い現状があるのだが、どうにか脱却しようと様々なことに取り組んでいる。まずは①記録や情報共有を
システム導入により簡素化、正確化に繋げている。そして②定期的な評価による手当額設定や面談
の実施にて志高いスタッフがしっかり表される制度となり、県内の平均年収を超えるまでになってきま
した。また③聖の３K実現委員会にて満足度アンケートや交流会を積極的に行っています。また最近
はSNSやメディア露出（ママテレ出演や水曜１８時〜UMKのLinkにてCM）も積極的に行っております。
今後も質の高いサービスを提供できるよう、積極的に優秀な人材の確保、教育を行っていきたいと思
う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　有限会社　聖　代表取締役　池田　豪

『アルツハイマー型新薬』
  日本は２０２５年までに「超高齢社会」を迎えると言われています。そんななか認知症の原因の約
６割を占める「アルツハイマー型認知症」の治療に大きな進展がありました。日本の製薬大手エー
ザイと米バイオジェンが共同開発したアルツハイマー病の治療薬「レカネマブ」について、厚生労
働省の専門家部会が、国内での製造販売承認を了承しました。厚生労働大臣が近く正式承認す
る見込みで早ければ年内にも流通が可能になります。また、正式に承認されれば、認知症の原因
物質を除去する初めての治療薬になります。

【職員紹介】

【出身地】 宮崎県東臼杵郡美郷町北郷区

甲斐
カイ

 昭彦
アキヒコ

【所属】 ケアタウン飛鳥

【訪問看護ステーション翔からのお知らせ】

訪問看護って❓『病気や障害があっても、住み慣れた家で暮らしたい』『人生

の最期を自宅で迎えたい』と望まれる方が増えています。でも『家族だけで介
護や医療的ケアができるだろうか』『一人暮らしだけど大丈夫？』と不安に思う
ことも多いとおもいます。そんな時に頼りになるのが訪問看護です。訪問看護
の強みは、地域で暮らす赤ちゃんから高齢者まで全ての年代の方に、関係職
種と協力し合って、一人ひとりに必要な支援が行えるところです。いつでもご相
談下さい。

【名前】

ひじ
りに
ズー
ムイ
ン！
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聖3k実現委員会
6月号でも少し紹介しましたが、改めて紹介させていただきます。

介護の業界で3kと聞いて思い浮かべるのは、「きつい・汚い・危険」だと思いますが、

私たち有限会社 聖の3kといたしましては、「(仕事に対する)希望を持って働くことで、

(職員として)輝きながら、職員や利用者様に感動を与えられることのできる職場」で

す。

そのために、会社側では、処遇面や環境を整えていき、全職員が向上心を持って働

く職場に変えていきたいと思っております。また、私たち聖3k実現委員会では、職員

同士が馴れ合う必要はないが、お互いが理解し尊重し合える環境づくりの為、日々

頑張っております。一番の目標は【職員間のコミュニケーション不足の解消・職員間の

連携】であります。まだまだ結果が出せていな状態ではありますが、3k(希望・輝き・

感動)を実現できるように委員会一同頑張っていきたいと思っております。

ちなみに、私たち3k実現委員会はSNSの運営も行っております！！

Facebook・Instagram・YouTube・TikTok・X(Twitter)ありますので、投稿頻度は

少なめですが、ぜひ見つけた際にはフォローをして頂き、お時間がある際は目を通して頂き、

いいねやコメントをして頂けたら幸いです♡宜しくお願い致します。



「できるためにはどうするか」を口癖に
全ては利用者様のために
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未来へ as one
～志高く、心一つに～

２　令和5年9月1日 住宅型有料老人ホーム　ケアタウン飛鳥（デイルームひだまり） 有限会社聖　広報誌 住宅型有料老人ホーム　ケアホームさくら荘有限会社聖　広報誌

夏だなー

そうめん

ツルツルー

竹で流すそうめんは

美味しいねー

美味しいなー

いっぱい取れた！

美味しい！

夏はこれがなくちゃね！


